



静かに波打つ砂浜で

砂浜を覆う無数の灯火

～第2回キャンドルコンサートin大潤～

8月2日、象潟地区地域振興協議会による地域活性化事業「第2回キャンドルコンサート」が大潤海水浴場で行われました。

当日、ボランティアにより設置された4,500本のキャンドルが砂浜を覆うなか、特設ステージではジャングルキッズ、ケースケ&マサや超神ネイガーが出演。

そして日没を迎えると、キャンドルが次々と小さな明かりを灯していくなか、夫婦音楽ユニット「エスペランサ」による演奏が始まると、会場は幻想的な雰囲気に包まれ、訪れた観客を別世界へと誘いました。



つながり、ふれあいのある地域へ

みんなで創る助け合いの地域づくり

～市民フォーラム～

7月28日、スマイルで「せばなんとす？にかほの支え合い」をテーマにした市民フォーラムが開催され、約150人の市民が参加しました。

さわやか福祉財団会長の堀田力氏による「どんな助け合いがいりますか？」と題した講演会では、いつでも誰でも行ける居場所づくりや、気持ちの交流をとおして生き甲斐をつくりだす助け合いの方法を説明してくださいました。この後のパネルディスカッションでは、市内から琴浦自治会、市社会福祉協議会が取り組み活動を発表し、「一人一役の地域づくり」を呼びかけました。



電子科学の大ベテラン、講師の話をよく聞いて

電子科学の不思議を体験！

～エレクトロニクス体験教室～

7月29日、TDK歴史館主催のエレクトロニクス体験教室2日目がTDK株秋田工場で行われました。

本教室は、電子工作を製作しながら電子科学の不思議を体験してもらおうと、TDK株技術系OBの皆さんのが講師になって平成19年から行われており、この日、教室参加児童が通算2,000人に到達しました。

今年は、好きな曲をインストールできるメロディー時計を製作。参加した院内小4年、阿部湊真君は「先生が手伝ってくれて“はんだづけ”もできた。この時計で早く起きるクセをつけたい」と完成を喜んでいました。



「さあ、頼んだぞ！我がロボット」

自作ロボットに一喜一憂

～WRO秋田県中央地区大会～

7月31日と8月2日にかけて、WRO=ワールドロボットオリンピアード秋田県中央地区大会が行われ、小学生部門に33チーム、中学生部門に8チーム、高校生部門に13チームが参加しました。

31日に行われた小学生部門のエキスパート競技では、海中に潜って真珠を探すというテーマでロボットを作成。

何度もプログラミングや調整を繰り返したはずも、思うように動いてくれないケースもあり、ロボットの一挙手一投足に悔しがったり、または喜んだりする児童の姿が多く見られました。

第5回にかほ市民ペタンク大会	
中学校の部	高等学校の部
▽大編成の部 【優勝】Fチーム 佐藤弘子	▽小編成の部 【準優勝】Aチーム （須藤繁三郎、渡部均、今野ミヨ子）
全日本吹奏楽コンクール	第57回秋田県中央地区大会
△小編成の部 【金賞】Fチーム （中津勝利、佐藤鉄也、池田良子、安倍藤子）	△大編成の部 【金賞】仁賀保中 象潟中



▲長寿祝状と祝金を贈呈された
齋藤 與四造さん（写真前列中央）

8月1日、齋藤與四造さん（はまなす）が100歳の誕生日を迎えられたことをうけ、にかほ市から長寿祝状と祝金（30万円）が贈呈されました。齋藤さんは、一行日記を書く事が日課。スポーツ好きで得に野球を見るのが大好きだそうです。お祝の席では、準備した原稿を読み上げ感謝の気持ちを述べられました。どうぞこれからもお元気でお過ごしください。

**第9回にかほ市長杯
360歳ソフトボール大会**

【優勝】琴浦チーム

【準優勝】平沢チーム

【第3位】鶴武チーム

第5回にかほ市民ペタンク大会	
中学校の部	高等学校の部
▽大編成の部 【優勝】Fチーム 佐藤弘子	▽小編成の部 【準優勝】Aチーム （須藤繁三郎、渡部均、今野ミヨ子）
全日本吹奏楽コンクール	第57回秋田県中央地区大会
△小編成の部 【金賞】Fチーム （中津勝利、佐藤鉄也、池田良子、安倍藤子）	△大編成の部 【金賞】仁賀保中 象潟中



▲長寿祝状と祝金を贈呈された
齋藤 與四造さん（写真前列中央）

8月1日、齋藤與四造さん（はまなす）が100歳の誕生日を迎えられたことをうけ、にかほ市から長寿祝状と祝金（30万円）が贈呈されました。齋藤さんは、一行日記を書く事が日課。スポーツ好きで得に野球を見るのが大好きだそうです。お祝の席では、準備した原稿を読み上げ感謝の気持ちを述べられました。どうぞこれからもお元気でお過ごしください。

**第9回にかほ市長杯
360歳ソフトボール大会**

【優勝】琴浦チーム

【準優勝】平沢チーム

【第3位】鶴武チーム